

FORKOPIMDA

Patroli Polsek Krangkeng Berikan Perhatian Khusus Pada SPBU Demi Menciptakan Rasa Aman Bagi Warga

Indramayu - INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM

Jul 26, 2023 - 15:12



Patroli Polsek Krangkeng Berikan Perhatian Khusus Pada SPBU Demi Menciptakan Rasa Aman Bagi Warga

Indramayu, - Polsek Krangkeng Polres Indramayu Polda Jabar dalam upaya pencegahan kejahatan dan meningkatkan keamanan wilayah, melaksanakan kegiatan patroli strong point Wilalodra di wilayah hukumnya, Rabu (26/07/2023).

Kegiatan patroli ini dilaksanakan guna memastikan situasi kamtibmas tetap terjaga dengan baik di area-area yang dianggap rawan seperti SPBU di Wilayah hukum Polsek Krangkeng, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyampaikan bahwa patroli strong point merupakan salah satu upaya pencegahan yang efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Krangkeng.

Dengan adanya kegiatan patroli rutin seperti ini, diharapkan potensi tindakan kriminalitas dapat diminimalisasi.

Kapolsek juga menekankan pentingnya kerjasama dengan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan.

Ia berpesan kepada warga agar selalu melaporkan kejadian mencurigakan atau gangguan keamanan kepada pihak kepolisian. Dengan saling bekerja sama, upaya pencegahan dan penanganan kejahatan dapat berjalan lebih efektif.

Selain itu, tim patroli juga memberikan perhatian khusus pada SPBU yang menjadi salah satu sasaran patroli.

Keberadaan SPBU menjadi penting untuk dijaga, mengingat tingginya aktivitas masyarakat di area tersebut. Dengan adanya kehadiran polisi, diharapkan mampu menciptakan rasa aman bagi warga yang sedang bertransaksi di SPBU.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa patroli strong point seperti ini merupakan komitmen Polsek Krangkeng dalam memberikan perlindungan dan rasa aman bagi warga.

“Kami terus berupaya melakukan langkah preventif guna menghadapi potensi tindak kejahatan, sehingga aktivitas masyarakat dapat berjalan dengan nyaman dan tanpa gangguan keamanan.” Ujar IPTU Tarno